

Varias actividades deportivas tienen programas para este fin de semana en Angol

Trekking nocturno, límpidas Rurales y Angol en Movimiento son las opciones deportivas presentadas por la Municipalidad a los angolinos.

Neimar Claret Andrade

La Oficina de Deportes de la Municipalidad de Angol tiene preparado para este fin de semana, una serie de actividades a las que invitaron a todos los habitantes de la comuna.

La encargada de la referida instancia local, Claudia Coñoepán, indicó que la parrilla de actividades se inició este viernes 15 de noviembre con un trekking nocturno en la Reserva Nahuelbuta, ubicada a 14 kilómetros de la comuna de Angol.

“El sábado (hoy) —detalló— tenemos las Olimpiadas Rurales, esto va a ser en el sector Quebrada Honda y luego el día domingo tenemos el Festival Deportivo Angol en Movimiento, que era una actividad que se iba a hacer el 20 de octubre, pero que se suspendió por un pronóstico de mal tiempo, así que finalmente la vamos a poder hacer el

domingo 17”.

Claudia Coñoepán indicó que el Festival Deportivo Angol en Movimiento, que se llevará a cabo en el frontis de la Delegación Presidencial Provincial de Malleco implica tres disciplinas deportivas. “A las 9:30 (am) empezamos con lo que es ciclismo, a las 10:30 con lo que es patinaje y a las 11:30 con lo que es la corrida. A las 8:30 son las inscripciones y las primeras 500 personas que lleguen tienen derecho a una polera, que es de color azul rey, que dice atrás los 471 años que cumplió Angol y paralelo a eso, para que la gente no se aburra, tenemos también muchas entretenciones, vamos a tener una cámara 360, actividades para los niños, va a haber snack y muchas otras actividades”.

Por su parte el alcalde de Angol, Enrique Neira manifestó que “sin duda que una de las actividades más llamativas que generalmente realizamos en la comuna y



que tienen relación con la participación de niños, de jóvenes, adultos y de adultos mayores, son las actividades deportivas, recreativas, las culturales y en ese sentido la verdad es que este fin de semana estamos con una gran cantidad de desafíos que esperamos indudablemente que todos salgan muy bien”.

En ese sentido recalcó que el viernes “partimos con este trekking que es un proyecto presentado al Gobierno Regional que ya tiene sus inscripciones agotadas, así que si alguien quisiera participar no le vamos a negar el espacio, pero las inscripciones que se han estado realizando en

estos últimos días ya están absolutamente completas. Esto parte desde las 6:30 de la tarde precisamente del sector de la plaza Bunster, después el traslado se hace hasta la Reserva de Nahuelbuta”.

El Jefe Comunal aclaró que no es el Parque Junquillar. “La Reserva Nahuelbuta es otro espacio hermoso que hay en el sector de la cordillera, en el cual también hemos estado en otro tipo de actividades y que tiene todas las condiciones para realizar un trekking como el que está organizado en esta oportunidad y que está liderado por el profesor Daniel Espinoza”.

Con respecto a las Olim-

piadas Rurales dijo que “también obedecen a un proyecto del Gobierno Regional; las actividades que se hacen en estas Olimpiadas tienen relación con el mundo rural, con el mundo campesino, como cortar, por ejemplo, un trozo con hacha, el gallito y si bien es cierto, está también el baby fútbol, tirar la cuerda, son actividades entre deportivas y también recreativas, así que para quienes quieran participar de esta actividad, esto empieza más o menos a las 8:30, 9:00 de la mañana en el sector de Quebrada Honda y tiene término con un show artístico desde las 21 a las 22 horas”.